



Pressemitteilung
00517 / 07.07.2017

**Studierende organisieren 9. Freiwilligentag in und für Wiesbaden -
Aktionstag bewirbt ehrenamtliches Engagement**

Einen Tag lang Gutes tun, wertvolle Erfahrungen sammeln, Mitmenschen helfen und glücklich machen: #EinTagHeldSein! Dieses Motto wählten neun Studierende der Hochschule RheinMain für ihr Service-Learning Projekt aus. Infos, Projekte und Wissenswertes für alle Interessierte und Neugierige sind bereits freigeschaltet.

Zielmarke: 200 Freiwillige mobilisieren

Das studentische Organisationsteam hat bereits über 30 Projekte in sozialen Einrichtungen auf die Beine gestellt. Von der Mitgestaltung eines Herbstfestes mit geistig -und/oder körperlich behinderten Menschen des Christian-Groh-Hauses über einen Ausflug mit alten Menschen in die Fasanerie bis hin zu einem Kegelturnier für Blinde der Nassauischen Blindenfürsorge – für jeden Eintagsheld gibt es ein passendes Projekt.

Wir laden zur Pressekonferenz ein:

13. Juli 2017, 10:30 Uhr

Rathaus des Landeshauptstadt Wiesbaden, Raum 107, Schloßplatz 6, 65183 Wiesbaden

Teilnehmer:

Sven Gerich, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden und Schirmherr

Dr. Walid Hafezi, Vizepräsident der Hochschule RheinMain

Jürgen Janovsky, Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V.

Organisationsteam Freiwilligentag 2017

Dr. Karin Falkenstein, EVIM Freiwilliges Engagement

Lina Glashoff, Competence & Career Center, Hochschule RheinMain

Kontakt:

Anna-Marita Leibbrand

Mobil: 01573 0350 411 Mail: pr@fwz-wiesbaden

Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V., Friedrichstraße 32, 65183 Wiesbaden

Das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger ins bürgerschaftliche Engagement begleitet. Engagement-Matching, d.h. die persönliche Beratung und Vermittlung sowie die Qualifizierung und Fortbildung der ehrenamtlich Tätigen gehören ebenso zum Spektrum des Zentrums wie die Entwicklung und Organisation von Projekten. Für bürgerschaftliches Engagement in Wiesbaden fungiert das Freiwilligenzentrum als Schnittstelle zwischen Kommune, Bürgern und Unternehmen. Weitere Informationen zur Arbeit des Freiwilligen-Zentrums gibt es unter www.fwz-wiesbaden.de



Freiwilligen-Zentrum
Wiesbaden